

西鶴賀便り

10月末・オープン!!

スパイスバー Spice bar ガンビール Gambheer

オーナー 越智 健三さん(37)
埼玉県出身、綿郷在住
趣味: 水槽の魚を見る

「夜は『食べて飲んで』
締めにビリヤニ(スパ
イスと肉の炊き込み飯)
をおすすめして
ます」

「ランチの『カレー3種』
はカレー、夜はスパイス料理と
インドや各国のビール・ワインが楽し
めるお店がエビスパン通りに開店
しました。店名はヒンドゥー語で
“まじめ一本気”を意味すること
ば。オーナーの越智さんが人から
よく言われることばでもあるそ
うです。「元々は漫画家を目
指して専門学校に通っていた
人ですが、次第に自分の力量を
悟りまして。その感覚読んでいた
マンガによく出てきたカレーのレシピを
バイト先の寿司屋のまかないで再現
したら好評で。それから15年間、
東京でシンガポールやインドなど
の料理店を渡り歩いてきました。
マンガみたいな話ですね(笑)

2023年年明けに長野に移住し、
一年間は地域おこし協力隊として働
いて、このたび自分の店を開きました。
おかげさまで忙しい日々を送らせて
もらっています。ご近所の常連さん
もたくさんいらっしゃりますよ。

目標は『長野で一番のカレー店』
カレーを長野市全体でもっと
盛り上げていきたいですね。」